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Im Kremstal ist eine ganze Reihe erstklassiger Betriebe zu Hause, deren Namen man oft besser 
kennt als das Gebiet selbst. Langweilig wird es einem hier nie, schon weil aufgrund der nicht zuletzt 
für so ein eher kleines Weingebiet erstaunlich heterogenen geologischen und mikroklimatischen 
Voraussetzungen eine bemerkenswerte Stilvielfalt herrscht.

Die 2007 eingeführte Kremstal DAC gilt nur für Riesling und Grünen Veltliner, wobei der Veltliner mehr 
als die fünffache Rebfläche des Rieslings einnimmt. Auch Weißburgunder, Chardonnay, Muskateller, 
Neuburger und Sauvignon spielen eine gewisse Rolle. In den Händen der einschlägigen Spezialisten 
können auch Roter Veltliner, Gemischter Satz und vereinzelt sogar Rotweine ausgezeichnete 
Ergebnisse liefern.

Da alle Weine, die nicht unter die DAC fallen, nur noch unter der Herkunftsbezeichnung “Niederösterreich” auf den Markt kommen, ist es 
uns technisch leider nicht möglich, hier einen Link zu sämtlichen frisch probierten kremstaler Weinen einzustellen. Sie finden alle Weine, 
die nicht in der Bestenliste erscheinen, bei den jeweiligen Weingütern.

 KREMSTAL DAC

GRÜNER VELTLINER

92WP 2016 “Herzstück vom Kirchenberg”, M. Nigl
91WP 2016 Mosburgerin Erste Lage, Mantlerhof
91WP 206 Spiegel Erste Lage Reserve, Mantlerhof
91WP 2016 Pellingen Erste Lage “Privat”, M. Nigl
90WP 2016 Alte Reben, M. Nigl
90WP 2015 Gottschelle Erste Lage Reserve,  
            Stift Göttweig
89WP 2016 Thurnerberg Erste Lage Reserve, Türk
89WP 2016 Gebling Erste Lage Reserve “Der Löss”,  
            H. Moser
89WP 2016 Gebling Reserve Erste Lage “Fortissimo”,  
            H. Moser
89WP 2016 Mosburgerin Reserve, J. Bründlmayer
89WP 2016 Lindobel “Artur Toifl”, Thiery-Weber
89WP 2016 Reserve “Martin”, Eder
89WP 2015 Wachtberg Erste Lage Reserve,  
            Stadt Krems
89WP 2016 Reserve “Urknall”, Zöhrer
88WP 2016 Sandgrube Reserve, Türk
88WP 2016 Eichbühel Reserve, Müller
88WP 2016 Kaiserstiege, J. Bründlmayer
88WP 2015 Stein Reserve, Stadt Krems
88WP 2015 Wachtberg Resrve, Winzer Krems
88WP 2016 Spiegel Reserve, Eder
87WP 2016 “Lösstarrassen Vino Cristal”, Mittelbach
87WP 2016 Gebling Reserve, Zimmermann
87WP 2016 Rosshimmel Reserve, Zimmermann
87WP 2016 Furth, Stift Göttweig
87WP 2016 Gebling Reserve “Impuls”, Zöhrer
87WP 2016 Kaiserstiege, H. Moser
87WP 2016 Goldberg “Kellermeister Privat”,  
            Winzer Krems
87WP 2016 J. Bründlmayer
87WP 2016 Weinzierlberg “Gigant”, Zöhrer
87WP 2016 Weinzierlberg, Stadt Krems
87WP 2016 Vordernberg Reserve, J. Bründlmayer
87WP 2016 Gernlissen, Eder

 RIESLING

93WP 2016 Wieland Erste Lage, Mantlerhof
92WP 2016 Goldberg, M. Nigl
90WP 2916 Pellingen Erste Lage “Privat”, M. Nigl
90WP 2015 Pfaffenberg Erste Lage Reserve,  
            Stift Göttweig
90WP 2015 Reserve “Urknall”, Zöhrer
89WP 2016 Reserve, Thiery-Weber
89WP 2015 Grillenparz Erste Lage, Stadt Krems
88WP 2016 Mosburgerin Reserve, J. Bründlmayer
88WP 2016 Steingraben Reserve, J. Bründlmayer
88WP 2016 Gebling Erste Lage Reserve, H. Moser
88WP 2016 Kraxn Reserve, Zimmermann
88WP 2015 Silberbichl Erste Lage Reserve,  
           Stift Göttweig
87WP 2016 Leiten Reserve, Müller
87WP 2015 Goldberg Reserve, Müller
87WP 2016 “Kremser Weinberge”, Türk
87WP 2016 Rosshimmel, Zimmermann
87WP 2016 Silberbichl, Müller

NIEDERÖSTERREICH

RIESLING

88WP 2016 Kaiserstiege, H. Moser

GRÜNER VELTLINER

88WP 2016 “Edition Chremista”, Winzer Krems

CHARDONNAY

87WP 2016 Fuchaberg Reserve, Müller

NEUBURGER

88WP 2016 Vordernberg, J. Bründlmayer

GEMISCHTER SATZ

88WP 2016 “Wolferl”, Thiery-Weber

ZWEIGELT

87WP 2015 Zweigelt Reserve, Müller

EDELSÜSS

93WP 2015 Grüner Veltliner TBA, Thiery-Weber
91WP 2016 Grüner Veltliner Eiswein, Türk
89WP 2015 Riesling Auslese, M. Nigl
88WP 2014 Chardonnay “Süße Selektion”, Mantlerhof

Österreich im Fokus

Kremstal



Professionell, unabhängig und kompetent
Wein-Plus ist Europas führende unabhängige Internet-Plattform zum Thema Wein. Täglich nutzen über 
6.000 Menschen das Informations- und Kommunikationsnetzwerk, in dem rund 187.000 private und 
professionelle Weinliebhaber registriert sind. Der Weinführer von Wein-Plus ist mit Beschreibungen und 
Bewertungen von über 120.000 Weinen der größte seiner Art. Er wird nahezu täglich aktualisiert und 
basiert auf strengen Verkostungsrichtlinien.

Chefverkoster Marcus Hofschuster und sein Team arbeiten hauptberuflich für den Weinführer und nehmen 
sich für jede Weinbeurteilung ausreichend Zeit. Alle Weine werden ausschließlich im neutralen Proberaum 
von Wein-Plus in Erlangen verkostet. Die Verkostung erfolgt blind, so dass Wein und Erzeuger dem 
Verkoster bei der Bewertung nicht bekannt sind. Die Weine werden grundsätzlich in zusammenhängenden 
Serien gemeinsam mit ähnlichen Weinen probiert, um einen sinnvollen sensorischen Rahmen zu 
gewährleisten.

Marcus Hofschuster genießt ein herausragendes Renommee als gewissenhafter und unbestechlicher 
Experte. Sein Team besteht ebenfalls aus erfahrenen Verkostern mit fundierter weinfachlicher Ausbildung. 
Das Verkostungssystem ist voll EDV-gestützt und abgesichert gegen Verwechslungen und Eingabefehler. 
Die Bewertungen werden regelmäßig durch Gegenproben überprüft, die ebenfalls blind erfolgen.

Die Weine werden nach dem internationalen 100-Punkte-Schema bewertet. Dabei werden in den 
Weinführer nur Weine mit mindestens 80 Punkten aufgenommen. Das Bewertungssystem wird bei Wein-
Plus strenger angewandt als bei anderen Weinführern heute üblich. 

Die einzelnen Punkte entsprechen folgenden Kategorien:

80 bis 84 Punkte: gut

85 bis 89 Punkte: sehr gut

90 bis 94 Punkte: hervorragend

95 bis 99 Punkte: groß

100 Punkte: einzigartig

•	 BEST OF Chianti Classico
•	 BEST OF Ribera Del Duero
•	 BEST OF Barolo
•	 BEST OF White German Grand Crus
•	 BEST OF White Wines of South Tyrol
•	 BEST OF Red Wines of South Tyrol
•	 BEST OF Styria
•	 BEST OF Wachau
•	 BEST OF Weinviertel
•	 BEST OF Barbaresco
•	 BEST OF Soave
•	 BEST OF Lugana
•	 BEST OF Silvaner
•	 BEST OF Barolo
•	 BEST OF Valtellina
•	 BEST OF Brunello 2012
•	 BEST OF Burgenland
•	 BEST OF Deutscher Spätburgunder

In der Reihe BEST OF zuletzt erschienen:
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The Kremstal region is home to quite a number of excellent producers, many of whose names are 
more familiar than those of the region itself. Things are certainly never boring here, particularly 
because the – for such a small region – surprisingly heterogenous geological and microclimatic 
conditions give rise to a remarkable diversity of styles.

The Kremstal DAC was introduced in 2007, and applies only to Riesling and Grüner Veltliner, with 
the Veltliner taking up more than five times the vineyard area of Riesling. In addition, Pinot Blanc, 
Chardonnay, Muscatel, Neuburger and Sauvignon Blanc also play a role. In the hands of a few 
specialists, Roter Veltliner, “Gemischter Satz” field blends and even a few red wines can deliver 
excellent results.

As all of the wines that are not classified as part of the DAC are now only identified by the origin as “Niederösterreich”, it is unfortunately 
technically not possible for us to provide a link here to all freshly tasted Kremstal wines. You will find all the wines that do not appear in 
the list of the best wines listed with their respective wine estates.
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Professional, independent and competent
Wein-Plus is the leading independent Internet platform on the topic of wine in Europe. Each day, more than 
6,000 people use the network for information and communication, which has around 187,000 registered 
private and professional wine enthusiasts. The Wein-Plus wine guide, which lists tasting notes and scores 
for more than 120,000 wines, is the most comprehensive guide of its kind. It is brought up to date virtually 
on a daily basis, and is founded on strict tasting guidelines.

Head taster Marcus Hofschuster and his team work full-time for the wine guide, and ensure they take 
sufficient time for each and every wine rating and description. All the wines are tasted without exception 
in the neutral surroundings of the tasting room at the Wein-Plus head office in Erlangen, Germany. Tasting 
is always done blind, so that the tasters do not know during the tasting which wine or which producer they 
are rating. Wines are always tasted in logical series together with other similar wines, in order to ensure a 
meaningful sensory framework for the descriptions and ratings.

Marcus Hofschuster enjoys an outstanding reputation as a conscientious and incorruptible expert. His 
team consists of tasters who are likewise experienced, and have professional training in wine. The tasting 
system is fully supported by a computer system, with protection built in against errors of entry and mix-
ups. Ratings are constantly monitored by inserting counter-bottles, which are also tasted blind.

Wines are scored in accordance with the international 100 point system. Only wines that score a minimum 
of 80 points are included in the wine guide. At Wein-Plus, the scoring system is applied more strictly than 
is usual in the case of other wine guides. 

Specifically, the points scores correspond with the following categories:

80 to 84 Points: good

85 to 89 Points: very good

90 to 94 Points: outstanding

95 to 99 Points: great

100 Points: unique
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Recently published in the BEST OF series:


